

# Baubeginn steht an

**Jahreshauptversammlung** | 271 Einsätze musste die Truppe rund um Sepp Huber im Vorjahr leisten. Heuer steht der Florianiheim-Zubau an.

Von Philipp Grabner

**ASPANG MARKT** | Exakt 1.774 Stunden waren es, die die Aspanger Florianis im abgelaufenen Jahr bei Einsätzen im Dienst standen. Die Anzahl der Einsätze sank im Vergleich zum Vorjahr minimal auf 271, 2017 waren es 286 gewesen. Die mit Abstand meisten Einsätze waren technischer Art, aber auch acht Brandfälle galt es, abzuarbeiten.

Ortsfeuerwehrkommandant Sepp Huber, gleichzeitig auch Bezirkschef der Florianis, zeigte sich bei der Mitgliederversammlung im Gasthaus Baumgartner zufrieden mit der Entwicklung und der Bilanz über das vergangene Jahr. „Besonders erfreulich ist die Entwicklung der Feuer-



Kommandant Sepp Huber, Vize Klaus Mayerhofer sowie Aspang Markts ÖVP-Bgm. Doris Faustmann mit den Jung-Florianis. *Foto: FF Aspang*

wehrgesellschaft – wir haben zehn Mitglieder, welche mit Begeisterung dabei sind“, freut sich Huber über den großen Zuspruch. Ein Highlight sei auch die Indienststellung des neuen Wechselladefahrzeugs gewesen.

Auch im angelaufenen Jahr warten mehrere Herausforderungen auf die Florianitruppe: „Einige Ziele sind die Indienststellung eines Abrollcontainers und der Beginn des Zubaus beim FF-Haus“, so Huber.



Ehrenobmann Sepp Windisch und das langjährige Vereinsmitglied Sigi Pichler. *Foto: Verschönerungsverein*

## Ex-Büttenredner wurde geehrt

**ASPANG MARKT** | Für seinen langjährigen Einsatz als Büttenredner beim „Fasching in Aspang“ wurde Sigi Pichler vom Verschönerungsverein Ober-Aspang geehrt. Ehrenobmann Sepp Windisch übergab Pichler eine Dankesurkunde.



Thomas Schenker, Vizekommandant Leopold Kremzl, ÖVP-Bgm. Bernhard Brunner sowie vorne Abschnittsfeuerwehrkommandant Klaus Mayerhofer, Stefan Kremzl, Franz Hofer und Kommandant Sebastian Schenker. *Foto: FF*

## 4.800 Stunden geleistet

**Mitgliederversammlung** | Kommandant Schenker präsentierte im Gasthaus Reiterer die Jahresbilanz.

**MARIENSEE** | Exakt 4.791 Stunden leisteten die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Mariensee (Gemeinde Aspangberg-St. Peter) im Rahmen von Einsätzen, Übungen, Schulungen und Veranstaltungen – es oblag Kommandant Sebastian Schenker, dem Floriani-Team bei der 107. Mitgliederversammlung, diese Bilanz zu präsentieren.

Im Rahmen dieser Zusammenkunft wurde zum einen Stefan Kremzl zum Oberfeuerwehrmann befördert, zum anderen erhielt Franz Höfer eine Urkunde anlässlich seines Ehrenzeichens für 50 Jahre verdienstvolle Tätigkeiten auf dem Gebiet des Feuerwehr- und Rettungswesens. Auch ÖVP-Ortschef Bernhard Brunner gratulierte dazu.

# NÖN präsentiert

## NÖN Disco beim 65. NÖ Landhausball

**Freitag, 1. März 2019, NÖ Landhaus**  
Einlass: 19:30 Uhr, Beginn: 20:30 Uhr

Mitternachtsshow mit Andy Lee Lang

FOTO: JOSEF BOLLWEIN (2); MANFRED BAUMANN

**NÖN**  
Die besten Seiten des Landes  
30 x LOCAL | Die NÖN punktet mit absoluter Nähe – Woche für Woche.  
**LOKALAUSGABE**  
Wöchentliche, umfassende, wertvolle Nachrichten aus Ihrer Gemeinde und Ihrer Region.  
**LANDSTREIFEN**  
Niederösterreich auf einen Blick! Mit Politik, Wirtschaft, Chronik, Kultur, Sport und Society.  
**NEWSWERT**  
Ganz einfach mehr. Extras, Sonderthemen, attraktive Vorteile exklusiv für NÖN-Abonnenten, Tele ...

**Ballkartenvorverkauf:**  
NÖN-Ticketshop unter [NÖN.at/ticketshop](http://NÖN.at/ticketshop)  
oder Trafik Lint unter 02742/257204

Nah. Näher. NÖN